

Auszeichnung für „Mein Österreich“

Die „SozialMarie“, ein Preis für innovative Sozialprojekte, ging an die Ausstellung „Mein Österreich“.

SALZBURG/WIEN. Das von der Katholischen Aktion Salzburg und der Plattform für Menschenrechte getragene Projekt, das zum Gedankenjahr 2005 erarbeitet wurde, stellt Menschen mit Migrationserfahrung in den Mittelpunkt. Seit Oktober 2005 war die Ausstellung „Mein Österreich. MigrantInnen und ihre zweite Heimat“ während 432 Ausstellungs-



Dr. Josef Mautner (2. v. r.) von der Katholischen Aktion Salzburg nahm die „SozialMarie“ 2007 im Radio Kulturhaus in Wien entgegen.

tagen an 23 Orten im ganzen Land zu sehen. Rund 3.100 Personen – unter ihnen viele Schüler und Jugendliche – besuchten

vom Standpunkt der „anderen“ und würdigte den bereichernden Beitrag zur österreichischen Geschichte und Gegenwart. *ibu*

die Begleitveranstaltungen. Nun wurde „Mein Österreich“ von der „Unruhe“-Privatstiftung gemeinsam mit 14 anderen kreativen Sozialprojekten mit der „SozialMarie“ ausgezeichnet. Die Jury sieht in der Ausstellung „Multikulturalität